
Le mercredi , chaque nation ,  avait droit à 6 minutes d’entrainement par représentants sur le 
ring. Durant ce cours moment j’ai du placer ma fontaine et pu exercer quelques passages de 
ma chorégraphie avec Fanouk.  
Je présentais aussi Happy en niveau 3  .Le  mercredi , après avoir traversé toutes les halles 
de l’exposition , ce qui nous a pris bien 15 mn de marche, Happy et moi avons présenter 
notre programme sur un ring sans délimitations ,  nous étions filmés et passions sur un 
grand écran!   Je suis très contente de la prestation de Happy!  
 
Le mercredi à 18 h avait lieu la cérémonie d’ouverture! Un moment de grande émotion pour 
moi. Le team Suisse marchait derrière son drapeau au son de notre hymne national. 
Notre tour était prévu pour vendredi 12.04h. Fanouk travaillait de façon concentré sur le ring 
d’échauffement,  tous les éléments étaient maîtrisés.  
Ensuite , le grand moment est arrivé, on nous a appelé,  J’ai placé ma fontaine  ( objet ) et 
nous avons attendu quelques secondes afin que les juges soient prêts et c’était parti.  
Le début c’est très bien passé! Les éléments de la chorégraphie ont été fait sans fautes. 
Fanouk a été durant tout notre programme , très rapide, comme tout bons bergers, il a 
rajouté quelques petits tours / éléments,  à la chorégraphie. Ces petites erreurs , à ce niveau 
, se font vite remarquées et nous coutent quelques points et quelques rangs. 
Notre  présentation a obtenu 61.3 points et nous ont placés ainsi 29 sème sur 48 
participants.  
Je suis fière  d’avoir présenté l’unique  Berger des Pyrénées  en Dog Dancing.  
 
En sortant du ring , j’ai remarqué que plusieurs propriétaires de Bergers étaient venus me 
supporter!  Se sont les membre du CBP avec qui nous avions fait connaissance le jour 
précédant la compétition.   
La cérémonie de clôture a eu lieu après la final le samedi . Après deux heures d’attente , 
nous avons à nouveau défilé derrière notre porte drapeau, naturellement le tout était  filmé 
en live!  Remise des médailles et un dernier tour de piste. Notre participation aux 
Championnat du monde restera un grand moment!  
 
Même si nous n’avons pas eu assez de points pour arriver dans la première moitié du 
classement, je suis très satisfaite de notre prestation.  
J’ai souvent eu des demandes concernant la race de Fanouk, et c’est avec plaisir que j’ai 
donné quelques informations.  
 
Je remercie  le comité du CSBP pour leur soutient financier. Je remercie aussi toutes les 
personnes qui m’ont félicité après notre prestation.  
 
 
 

 


